
El día 3 de noviembre de 2022 a las 14.15, se reúnen por videoconferencia los miembros del
Consejo Escolar Pablo Alconchel, Eva García-Bajo, Marta Langa, Andres Mateo, Lara Builes,
Jorge Azcona y Óscar Martínez en reunión ordinaria para tratar temas de su competencia según
el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, de las actas anteriores.
2. Aprobación, si procede, de la PGA.
3. Ruegos y preguntas.

1.- Se aprueban las actas de las sesiones del 19 de noviembre de 2022 y del 26 de noviembre de
2022 con una abstención.

2.- Óscar Martínez muestra un apoyo total a la PGA en especial a los objetivos y necesidades del
centro.

Se aprueba la PGA, que previamente se había enviado a todos los miembros del Consejo Escolar
para su lectura, con una abstención.

3.- Andrés Mateo solicita que se actualice tanto en la web del instituto como en la PGA el nombre
del representante del ayuntamiento en el Consejo Escolar.

Andrés Mateo solicita que de cara al próximo curso, se pueda aprobar la PGA antes y no en el
mes de noviembre.

Óscar Martínez recuerda que la AMPA puede ayudar económicamente en actividades
extraescolares. Para ello hay que solicitarlo y rellenar un formulario (igual que el curso pasado).

Eva García-Bajo propone, dentro de una de las actividades enmarcadas en el Programa PROA+
el rediseño del protocolo de acogida a las familias nuevas. Para ello solicita tener una reunión con
representantes de las familias y obtener información de primera mano.

Lara Builes pregunta sobre el estado de la limpieza de los petos que se utilizan en distintas
actividades, especialmente en EF. Todavía no se han lavado ya que el profesorado del
departamento de EF es completamente nuevo y hasta ahora han tenido otras prioridades.

Lara Builes pregunta sobre la situación de la segunda aula taller de la que dispondrán en el
edificio de Ciclos. Por el momento todavía hay que mover el material existente (en la actualidad es
un laboratorio). Esperamos que para enero, se pueda empezar a utilizar como aula taller con un
mobiliario temporal. De cara al curso que viene, se podría amueblar más acorde con las
necesidades detectadas.

Jorge Azcona pregunta sobre si existe un número mínimo de alumnado para que se pueda
desdoblar un aula. Eva García-Bajo explica que cuando se supera el ratio de alumnos por clase es
cuando se puede desdoblar. En la ESO el ratio es de 27 y en Bachillerato 32. En la actualidad en
ninguna clase se da esta situación.

Jorge Azcona propone realizar los Consejos Escolares a las 14:30 en lugar de a las 14:15 para
que a todos nos dé tiempo a llegar a casa y conectarnos. Todos los presentes apoyan la
propuesta.

Andrés Mateo solicita que se le envíe la Memoria Final del curso 2021-2022 a su correo
electrónico. Eva García-Bajo le contesta que no hay ningún problema en ello.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las catorce horas y cuarenta y cinco minutos.
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